



平成24年3月1日  
尾張旭市立東中学校

## 校長室から

平成23年度  
第12号

### ご卒業おめでとうございます。

3年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。3月8日(木)は、東中学校を巣立つ日となりました。

東中学校での生活は、いかがでしたか。部活動をはじめ、生徒会活動など、さまざまな分野で活躍された人もたくさんいました。

なかには、特に目立ったこともなく、3年間で過ぎていった人もいたと思いますが、人生はこれからなんです。何も心配いりません。これからの進路は人によって異なりますが、4月からは、それぞれに新しい出会いがあります。不安はあると思いますが、新たな人との出会いを信じて自信をもって乗り出して行ってください。

### 保護者による学校評価へのご協力ありがとうございました。

先に実施しました「保護者による学校評価」には、たくさんのご回答をよせていただき、ありがとうございました。

アンケート結果につきましては、別途に、お伝えをさせていただきますが、概要につきましては簡単にご報告させていただきます。

「子どもたちは学校生活を楽しんでいますか。」という問いには、「とても」「だいたい」をあわせて、90.4%でした。学校生活の一番大切なことにつきましては、多くの保護者から肯定的な答えをいただいたと受け止めています。

「学習や諸活動に意欲的に取り組んでいますか。」では、80.4%でした。今年度の文化祭では、1年F組が「町づくりアンケート」を実施し、結果を市役所職員の前で発表しましたが、例年とは違った積極的な活動を展開することができました。

「学校の教育環境の整備」につきましては、昨年度は、75.7%でしたが、本年度は、68.9%でした。尾張旭市は他市町に先駆けて、校舎の耐震化工事を完了しましたが、学校の老朽化もめだってきていますので、今後とも環境整備に努めてまいりたいと考えています。

授業改善に関しては、60.9%でした。4月からの新学習指導要領への移行措置をふまえて、授業改善にさらに努めていきたいと思えます。

家庭内で一緒に過ごす時間につきましては、87.2%でした。また、家庭内での手伝いや仕事の分担などは、57.9%でした。

昨今は、子どもたちの一日のスケジュールが過密化し、大変だとは思いますが、家庭内で何か手伝えることも必要かと思えます。

その他にも、貴重なご意見をたくさん寄せていただきました。一つ一つのご意見の趣旨を校長として真摯に受け止め、次年度の学校運営に生かしていきたいと考えています。

本校の教育活動へのご理解とご協力に心より感謝を申し上げます。